

Communiqué

Hélène de Comarmond
MAIRE DE CACHAN



Cas de Covid-19 à l'école Carnot et Paul Doumer

Le 11 septembre 2020

La Ville de Cachan a été alertée ce matin de deux cas positifs Covid à l'école élémentaire Carnot et un cas à l'école élémentaire Paul Doumer. Les autorités sanitaires, l'Education nationale et la Ville travaillent conjointement et tiendront les parents informés des évolutions de la situation.

Fermeture de trois classes à l'Ecole élémentaire Carnot

Dès cette information transmise par l'Education nationale en concertation avec la directrice et conformément aux recommandations de l'ARS, les parents de deux classes de CE2 et d'une classe de CM1 ont été appelés à venir chercher leurs enfants à l'école élémentaire. La Ville est en relation avec les services de l'Education nationale et l'Agence régionale de santé afin de suivre l'évolution de la situation et de préparer les mesures les plus pertinentes pour les prochains jours. Les parents seront avertis rapidement par l'Education nationale et la Ville des décisions prises.

Les deux enfants n'étaient inscrits ni à la restauration scolaire, ni aux accueils de loisirs. De même ils ne fréquentaient plus l'école depuis le 2 septembre (le lendemain de la rentrée).

Une classe fermée à l'école maternelle Carnot

L'un des membres de la famille d'un enfant contaminé, est scolarisé à l'école maternelle Carnot. Pour cette raison une classe de maternelle à l'école Carnot est également fermée pour l'instant, le temps de l'enquête épidémiologique et des consignes préfectorales au regard du protocole sanitaire.

Une classe fermée à l'école élémentaire Paul Doumer

Un enfant a été dépisté positif à l'école élémentaire Paul Doumer. Pour cette raison une classe est également fermée le temps de l'enquête épidémiologique.